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目黒区公契約条例ほかを可決 （平成29年第4回定例会）

定例会の概要
平成２９年第４回目黒区議会定例会を、１１月２２日（水）から１２月６日（水）までの１５日間の会期で

開催しました。
本会議第１日目（２２日）及び第２日目（２４日）には、１３名の議員が区政の課題について一般質問を

行っています。
今回の定例会では、区長から提出された１３件の議案を、すべて原案通り可決しました。
陳情については付託された各委員会で審査を行い、８件を継続審査としました。
議員提出議案では、「東京都受動喫煙防止条例についての意見書」を可決しました。

第4回定例会で審議した議案等
◆区長提出議案

条例………………………………10件
指定管理者の指定……………… 3件

◆諮問…………………………………… 1件
◆議員提出議案

意見書…………………………… １件
◆陳情審査の結果

継続審査とした陳情…………… 8件
詳細は8面に記載しています。

旧前田家本邸和館（駒場４－３－５５）兼六園（写真提供：金沢市）

金沢市と友好都市協定を締結（平成29年10月28日）

謹
賀
新
年

新
た
な
年
を
迎
え
、謹
ん
で
新
春
の
お
慶
び
を
申

し
上
げ
ま
す
。

区
民
の
皆
様
に
お
か
れ
ま
し
て
は
、日
頃
よ
り
私

ど
も
区
議
会
の
活
動
に
対
し
ま
し
て
、ご
理
解
と
ご

協
力
を
賜
り
、心
よ
り
感
謝
申
し
上
げ
ま
す
。

区
政
に
は
、待
機
児
童
対
策
、防
災
・
防
犯
対
策
、区

有
施
設
の
見
直
し
な
ど
の
重
要
課
題
が
山
積
し
て
お

り
ま
す
。一
方
で
、ふ
る
さ
と
納
税
や
法
人
住
民
税
の

一
部
国
税
化
に
よ
る
区
財
源
の
流
出
に
伴
い
、区
税

収
入
は
減
少
に
転
じ
て
お
り
、よ
り
一
層
効
果
的
・
効

率
的
な
行
政
運
営
が
求
め
ら
れ
て
い
ま
す
。

開
催
ま
で
千
日
を
切
っ
た
東
京
２
０
２
０
オ
リ
ン

ピ
ッ
ク
・
パ
ラ
リ
ン
ピ
ッ
ク
競
技
大
会
に
向
け
て
は
、

ホ
ス
ト
タ
ウ
ン
と
な
り
ケ
ニ
ア
共
和
国
の
選
手
を
応

援
す
る
取
組
な
ど
、区
民
の
皆
様
と
共
に
、区
議
会
と

し
て
も
盛
り
上
げ
て
ま
い
り
ま
す
。

さ
て
、区
議
会
で
は
、本
会
議
及
び
予
算
・
決
算
特

別
委
員
会
の
イ
ン
タ
ー
ネ
ッ
ト
に
よ
る
生
中
継
な

ど
、情
報
発
信
の
強
化
に
努
め
て
い
ま
す
。ま
た
、昨

年
度
に
引
き
続
き
、議
員
の「
防
災
士
」の
取
得
に
取

り
組
ん
で
い
る
ほ
か
、区
議
会
Ｂ
Ｃ
Ｐ（
事
業
継
続
計

画
）の
検
討
に
着
手
す
る
な
ど
、地
域
の
防
災
力
の
向

上
に
向
け
た
取
組
を
進
め
て
い
る
と
こ
ろ
で
ご
ざ
い

ま
す
。

区
議
会
と
い
た
し
ま
し
て
も
、区
民
の
皆
様
が
地

域
に
愛
着
を
持
ち
、安
心
し
て
暮
ら
せ
る
ま
ち
の
実

現
に
向
け
、行
政
へ
の
チ
ェ
ッ
ク
機
能
を
充
分
に
果

た
し
な
が
ら
、皆
様
の
期
待
と
信
頼
に
応
え
て
ま
い

り
た
い
と
存
じ
ま
す
。

新
し
い
年
が
皆
様
に
と
り
ま
し
て
、希
望
に
満
ち

た
輝
か
し
い
年
と
な
り
ま
す
こ
と
を
ご
祈
念
申
し
上

げ
ま
し
て
、新
年
の
ご
挨
拶
と
さ
せ
て
い
た
だ
き
ま

す
。

副議長
川原　のぶあき

議長
佐藤　昇


